
 

 
 
 
 
 
 
 

   SOYEZ SUR LA VOIE D’ALLAH جل جلاله 
 

Assalamu Alaykum wa Rahmatullah wa Barakatuh, 

Auzu Billahi Minashaytanir Rajeem. Bismillahir Rahmanir Raheem, 

Wassalatu Wassalamu ala Rasulina Muhammadin Sayyidul Awwalin wal Akhirin, 

Madad Ya Rasulallah, Madad Ya Sadat As’habi RasuLillah, Madad Ya Mashayikhina, 

Dastur Mawlana Sheikh Abdullah Faiz Daghestani, Sheikh Nazim al-Haqqani. Madad. 

Tariqatunas sohba, wal khayru fil jamiyya. 
 

 

A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

ِ ۚ إِ  ن يَتهبعِوُنَ إِلَّه الظهنه وَإنِ تطُِعْ أكَْثرََ مَن فِي الْْرَْضِ يضُِلُّوكَ عَن سَبِيلِ اللَّه  

(Coran 06:116). Allah جل جلاله stipule dans le Saint Coran : " Et si vous obéissez à la plupart de ceux 

qui sont sur la terre, ils vous détourneront de la voie d'Allah جل جلاله. Ils ne suivent que l'hypothèse. "  

La plupart des gens garde l'humanité loins de la vérité. Allah Azza wa Jalla dit que si vous 

leurs obéissez, vous vous égarerez, vous pedrez votre voie et vous resterez loins d'Allah جل جلاله. Ils ne 

veulent pas de bien pour vous. Ils pensent que si ils font du bien à quelqu'un, leurs bénéfice 

diminuera.  

Allah Azza wa Jalla a montré à chacun le droit chemin, mais les gens suivent ce qu'ils veulent 

et ce que leurs egos aiment, et ils s'égarent. Ils commandent aux autres, " Faites ceci faites cela. Cela 

est bien, j'ai fait ça..." 

Mais Allah Azza wa Jalla a dit dans le Saint Coran, si vous leurs obéissez, vous vous écarterez du 

chemin et vous serez perdus. "  

 

Le livre d'Allah جل جلاله et la voie de l'Islam apporté par notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم est claire. Tout ceux en 

dehors de ça s'égarent, et ils sont la majorité.  

Si vous regardez le monde, l'Islam n'est pas en majorité. Ils ne sont pas peu non plus. Mais 

même si ils ne sont pas peu, pourtant il y a beaucoup de personnes qui ont dévié en son sein. Si vous 

les regardez et pensez qu'ils ont raison, vous déviez aussi.  

Comment ne pas dévier ? En trouvant un vrai Murshid (guide) qui suit la voie de notre Saint 

Prophète صلى الله عليه وسلم.  Vous serez sauvé en suivant cette voie.  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

C'est le salut de l'Islam. Ca continuait comme cela jusqu'au Ottomans, après ça ils ont tout 

gâché. Ceux-ci sont les soldats de shaytan, les gens qui servent shaytan.  

Nous servons soit Allah جل جلاله ou nous servons shaytan, rien d'autre. Il n'y pas une telle chose 

comme je suis au milieu. Vous êtes soit avec la vérité ou du côté ou il n'y a pas de vérité. 

 Puisse Allah جل جلاله faire que nous soyons de ceux qui sont avec la vérité et puisse t-IL nous rendre 

ferme dans cette voie. Puissions nous être victorieux insha'Allah.  

 

 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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